



“La economía del país está sólida”, afirma Claudia Sheinbaum

LA VIRTUAL PRESIDENTA electa respaldó lo dicho por el presidente López Obrador respecto a que las reservas del Banco de México están bien

POR ELIA CRUZ CALLEJA

naclon@contrareplica.mx

Por tercer días consecutivo, la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, aseguró que la economía del país está sólida, que muchos inversionistas tienen “deseo” de seguir invirtiendo y que la depreciación que sufre el peso tras obtener la mayoría calificada en el Congreso “son momentos especiales y se va a ajustar” porque no hay ningún nerviosismo.

En conferencia de prensa, Sheinbaum Pardo señaló lo dicho por el presidente Andrés Manuel López Obrador en su mañana sobre la solidez de la economía en la que destacó que no hay por qué haber problema porque las reservas del Banco de México están bien, así como la inversión extranjera proyectada.



Resaltó que son momentos especiales y no hay ningún nerviosismo. Especial

“Está sólida la economía mexicana. Entonces son momentos especiales y se va a ajustar, no hay ningún nerviosismo ni problema, estamos seguros, pues, de la solidez de la economía nacional. Hoy el presidente lo mencionó en su mañana, dio varios elementos de la solidez de la economía; 34 mil millones de dólares que están planteados de Inversión Extranjera Directa, por lo menos en el planteamiento. Entonces, las reservas del Banco de México están bien, entonces se tiene que ajustar en su momento”, enfatizó.

La ganadora de la elección presi-

dencial insistió en que hay inversión extranjera en el país e incluso recordó que empresarios le han pedido reunirse con ella para dialogar porque ya planean seguir invirtiendo.

“Hay inversión extranjera, ustedes ven que muchos inversionistas me pidieron reuniones, los recibí a algunos de ellos esta semana, todos tienen deseos de seguir invirtiendo en México, extranjeros, nacionales. No hay un problema ni estructural ni de... la economía interna está bien; es decir, está sólida la economía mexicana”, recordó. ●

EL DATO

SHEINBAUM INSISTIÓ en que hay inversión extranjera.